

# *Abogan por declarar estado de emergencia por dos semanas en Beirut*

---



Doha, 4 ago (RHC) El primer ministro del Líbano, Hassan Diab, considera que tras la explosión en el puerto de Beirut es necesario declarar en la capital libanesa un estado de emergencia de dos semanas, informó la oficina de la presidencia del país árabe.

"El primer ministro insiste en la necesidad de declarar un estado de emergencia de dos semanas en Beirut", dice el comunicado al término de una reunión de emergencia del Consejo Supremo de Defensa del Líbano.

En su cuenta de Twitter Diab subrayó que el Gobierno hará todo lo posible para encontrar a los responsables por la catástrofe y imponerles "las penas más severas".

"Es inadmisibles que un lote de 2.750 toneladas del nitrato de amonio se encontrara en un almacén durante seis años sin medidas prevención, lo que amenaza a la seguridad de los ciudadanos", subrayó.

El primer ministro propuso crear una comisión de investigación especial que deberá determinar la causa de la catástrofe e identificar a los culpables dentro de 48 años.

El 4 de agosto en la zona del puerto de Beirut se produjo una potente explosión, precedida por un pequeño estallido. Según estimaron sismólogos jordanos, la segunda explosión liberó una energía equivalente a la de un sismo de magnitud 4,5.

Más de 70 personas fallecieron y más de 3.000 resultaron heridas a causa de las explosiones, según los datos del Ministerio de Salud del Líbano. El gobernador de Beirut, MarwanAbboud, afirmó que las explosiones afectaron la mitad de los edificios de la capital libanesa.

El jefe del Servicio de Seguridad del país, el general Abbas Ibrahim, informó que según los datos preliminares las explosiones se produjeron después de que detonaran materiales explosivos almacenados durante mucho tiempo en el puerto.

Al menos 60 personas murieron y miles resultaron heridas por una explosión en un almacén con nitrato sódico en el puerto de Beirut. Se trata de la mayor explosión en el país en los últimos años, dijo a Sputnik el ministro de Información libanés, ManalAbdelSamad.

La explosión ha afectado a la mitad de la ciudad y la mayoría de los edificios están dañados.

El gobernador de Beirut, MarwanAbboud, comparó la explosión con los bombardeos nucleares de Hiroshima y Nagasaki en agosto de 1945.

Uno de los videos que circulan en redes sociales captó el momento en que un hombre intenta proteger a un menor de edad, cargándolo mientras el fuerte estruendo sacude el apartamento, y luego ocultándolo debajo de una mesa para el caso de que cayera algún objeto.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230612-abogan-por-declarar-estado-de-emergencia-por-dos-semanas-en-beirut>



**Radio Habana Cuba**